

## 7. Steyrer Mayor's-Charity-Tennis-Turnier 4.000 Euro zugunsten von Allianz für Kinder erspielt

Bürgermeister Gerald Hackl lud zum 7. Mal tennisbegeisterte Sportler aus Politik, Wirtschaft und dem öffentlichen Leben zu seinem alljährlichen Benefiz-Turnier. 20 Teilnehmer folgten seinem Aufruf ins Tennisstadion des ATSV Casa Moda Steyr am Rennbahnweg. Turnierleiter und ATSV-Casa-Moda-Steyr-Präsident Hans Sommer sowie Obmann-Stellvertreter Rudi Froschauer überwachten alle 416 gewonnenen Games, war doch ein Game vier Euro wert. Aus den ausgespielten 1.664 wurden durch einige Spenden rund 2.300 Euro. Stadtschef Hackl stockte den Betrag auf 3.000 Euro auf. Mit weiteren je 500 Euro von EAG-Vorstand Dr. Andreas Kolar und Casa-Moda-Chef Dr. Wilfrid Wetzl wuchs der Betrag auf insgesamt 4.000 Euro an. Bürgermeister Gerald Hackl übergab den Spendenscheck zugunsten von Allianz für Kinder an Stadtrat Dr. Michael Schodermayr.



4.000 Euro wurden heuer beim Benefiz-Tennisturnier von Stadtschef Hackl zugunsten von Allianz für Kinder erspielt – auf dem Foto: Bürgermeister Gerald Hackl, Dr. Andreas Kolar, Dr. Martina Kolar-Starzer, Stadtrat Dr. Michael Schodermayr, Dr. Wilfrid Wetzl und Hans Sommer (ATSV Steyr).

Den sportlichen Teil entschied heuer wieder Dr. Andreas Kolar, der Titelverteidiger aus den vergangenen zwei Jahren, für sich. Seine Gat-

tin Dr. Martina Kolar-Starzer wurde Zweite, Platz drei ging an Joachim Sommer, MA.